



縦割り活動がスタート!! さっそく6年生がリーダーシップを発揮!!

新学期が始まりようやく1ヶ月が過ぎました。入学式では少し緊張気味だった1年生の子どもたちも少しずつ小学校での生活にも慣れ、休み時間には楽しそうに遊ぶ姿が見られます。

今年の西大路小学校は、全校生徒が76名と少し増えました。しかし、それでも、小さな小学校です。小さな学校には、小さな学校ならではの良さがたくさんあります。例えば、



円になっての自己紹介

のつまづきにより早く気づき、個別指導がしやすいということです。

そんな、小さな学校の良さを発揮して取り組んでいるのが「縦割り活動」です。1年生から6年生までの児童を学年の枠にとらわれず赤・青2つの集団に分けます。そして、運動会、綿向山全校登山、かるた大会、縄跳び大会など、1年を通していろいろな場面で縦割り集団での活動を行っています。

縦割り活動を通じて、上級生は年上としての自覚を持ち、小さな子への思いやりの気持ちを大きく育ててくれます。そして、特に6年生は全校の中心として活躍し、周囲から認められ、感謝されることで「自己肯定感」「自尊心」を高めていくのです。また、低学年の子どもたちは自分たちが上級生になった時に「上級生としてするべきこと」を6年生を見本にして学習しています。1年生から6年生、それぞれが縦割り活動を通じて、大切なことを身につけていきます。

西大路小学校は小さな集団ですが、お互いがお互いのことを認め合い、今以上に「笑顔がいっぱいの学校」を目指しています。

今年もアルミ缶回収を行っています!!

今年度も学校とPTAとが協力してアルミ缶回収を実施しています。一年間を通して、児童昇降口前に回収用のカゴを設置していますので、ご協力をお願いします。カゴが一杯になりしだい業者さんに連絡します。子どもさんに持たせていただいても結構ですし、学習参観等で学校へお越しの機会を利用していただいても結構です。収益金はPTAの収入として、子どもたちのために活用したいと思っています。どうか、ご協力をお願いいたします。



学習参観とPTA総会

ご来校、ありがとうございました!!

今年最初の学習参観に少し緊張気味の子どももありましたが、一生懸命頑張っていたようです。子どもたちは、お家の方々が学校に来られることをとても楽しみにしています。また、来ていただくことが子どもたちにとっては大きな励みになっているようです。

西大路小学校では、年間4回の学習参観の機会を持っています。教科の授業が2回、道徳が1回、性教育（体や成長の学習）が1回です。また、芸術鑑賞や音楽会、運動会、マラソン大会、綿向山全校登山、学習フェスタ、6年生を送る会など、いろいろな機会にもお家の方や地域の方々に子どもたちの頑張る姿を見ていただくようにしています。

PTA総会での会長のお話の中にもあった「保護者と学校が一緒になって子どものために・・・」の言葉通り、お互いが協力し合って頑張っていきたいと思っています。今年もPTA活動をよろしく願いいたします。

縦割集団発足!!

今年も美味しかった弁当給食!!



5月1日(月)に縦割集団の発足会がありました。今年も赤組、青組それぞれ38名の集団です。6年生が中心となって全員が自己紹介をしました。当日は天候が不安定で、にわか雨や雷が鳴る状態でしたので、残念ながら縦割り遠足は中止になりましたが、みんなで美味しい弁当給食をいただきました。調理員さんが、特別メニューのお弁当を一人ひとりに詰めてくださり、大勢で話をしながら楽しく食べました。その後、ドッチボールや色鬼などのレクレーションで楽しく過ごしました。

(校長 深井 実)